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ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE AGOSTO DE 

DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois e vinte e três, às dezenove horas 

e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatando a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 26ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Comunicado da 

CEMIG, respondendo a Representação 43/2023 do Vereador Pedro Marconi. Ofício 353/2023, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 128/2023 do Vereador Valério. Ofício 

356/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 146/2023 do Vereador 

Naamã. Ofício 35/2023, do Hospital Municipal Sant’Ana, respondendo o Requerimento 

140/2023 da Vereadora Virgínia. Ofício 334/2023, do Vereador Luiz Antônio, apresentando a 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2389/2023 – Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que 

Institui o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do Município de Carandaí e dá outras 

providências. Ofício 343/2023, da Vereadora Virgínia, apresentando o Projeto de Lei 698/2023 

– Dispõe sobre acessibilidade plena e inclusão de direitos das pessoas com deficiência no 

âmbito do Município de Carandaí e dá outras providências. Requerimento 148/2023, da 

Comissão de Legislação. Requerimento 149/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 

150/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 151/2023, do Vereador Luiz Antônio. 

Requerimento 152/2023, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 153/2023, do Vereador 

Éder. Requerimento 154/2023, do Vereador Éder. Requerimento 155/2023, do Vereador 

Marcos Felipe. Requerimento 156/2023, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 158/2023, 

do Vereador Marcos Felipe. Representação 47/2023, do Vereador Luiz Antônio. 

Representação 48/2023, do Vereador Luiz Antônio. Representação 49/2023, do Vereador José 

Vicente. Representação 50/2023, do Vereador José Vicente. Representação 51/2023, do 

Vereador José Vicente. Representação 52/2023, do Vereador José Vicente. Representação 

53/2023, do Vereador José Vicente. Representação 54/2023, do Vereador José Vicente. 

Indicação 142/2023, do Vereador Valério. Indicação 143/2023, da Comissão de Serviços. 
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Indicação 144/2023, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 145/2023, do Vereador Luiz 

Antônio. Indicação 146/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 148/2023, da Vereadora 

Virgínia. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos 

Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2389/2023 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 698/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. O Vereador Naamã 

solicitou que constasse em ata que o Executivo Municipal só responde matéria do seu interesse. 

Ressaltou, que no Requerimento 146/2023, o Vereador solicitou informações de dois projetos e o 

Sr. Prefeito encaminhou apenas as informações do Projeto de Lei 2381/2023. SEGUNDA 

PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça 

e Redação pela aprovação da Emenda Supressiva ao Projeto de Lei 2381/2023 – Altera 

dispositivos da Lei 2353/2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras aplicável aos 

servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras 

providências. O Vereador Israel no uso do art. 213, do Regimento Interno, solicitou adiamento 

de discussão, sendo o pedido aprovado por unanimidade. Desta forma, tendo em vista o 

adiamento de discussão da Emenda Supressiva 1, fica prejudicado a discussão e votação do 

Projeto de Lei 2381/2023. Requerimento 148/2023, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, solicitando ao Poder Executivo informações para instrução dos Projetos de Leis 

691/2023 e 692/2023. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 149/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre gasto com pessoal. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 150/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre receitas e despesas. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 151/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre com educação e saúde. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 152/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre contas bancárias. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Pedro Marconi solicitou suspensão da reunião por cinco minutos, 

sendo o pedido concedido pelo Presidente. Requerimento 153/2023, do Vereador Éder, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre a recomposição de asfalto nas cabeceiras da 

ponte do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 154/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a conclusão da obra da ponte do Bairro Crespo. Em única discussão e 
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votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 155/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre a reforma de ponte na Caieira. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 156/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo informações sobre previsão de limpeza do leito 

do Rio Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

158/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo informações sobre o 

descumprimento de leis. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Representação 47/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando convidando a Polícia Militar 

para reunião com taxistas em 06/09/2023. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Representação 48/2023, do Vereador Luiz Antônio, solicitando a MRS 

Logística a capina e limpeza da linha férrea no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 49/2023, do Vereador José Vicente, a 

ser encaminhada ao Deputado Federal, Padre João, solicitando apoio para interceder junto ao 

Governo Federal e aos órgãos responsáveis, (DNIT e outros. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 50/2023, do Vereador José Vicente, a ser 

encaminhada ao Deputado Estadual Leleco Pimentel, solicitando apoio para interceder junto ao 

Governo Federal e aos órgãos responsáveis (DNIT e outros). Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Representação 51/2023, do Vereador José Vicente, a ser 

encaminhada ao Deputado Estadual Célio de Alvarenga, solicitando apoio para interceder junto 

ao Governo Federal e aos órgãos responsáveis, (DNIT e outros). Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Representação 52/2023, do Vereador José Vicente, a ser 

encaminhada ao Deputado Federal Padre João, solicitando a indicação de emenda parlamentar. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 53/2023, do 

Vereador José Vicente, a ser encaminhada ao Deputado Estadual Leleco Pimentel, solicitando a 

indicação de emenda parlamentar. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 54/2023/2023, do Vereador José Vicente, a ser encaminhada ao Deputado 

Estadual Célio de Alvarenga, solicitando a indicação de emenda parlamentar. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 142/2023, do Vereador Valério, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de remoção de árvore e recomposição de 

calçamento em rua do Bairro São Francisco. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 143/2023, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias em rua da comunidade do 

Chuí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 144/2023, do 

Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa-buracos 

em rua do Bairro Centro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 



 

Ata da 27ª Reunião Ordinária, em 28 de agosto de 2023. Página 4 
 

Indicação 145/2023, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade 

de iluminação pública próximo a ponte do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 146/2023, do Vereador Valério, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de instalação/substituição de tambores de lixo em rua do Bairro Olaria. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 148/2023, da 

Vereadora Virgínia, apontando ao Poder Executivo a necessidade de providências quanto a 

situação de transporte escolar. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. A 

Vereadora Virgínia no uso art. 245, VI do Regimento Interno falou sobre o descaso do Poder 

Público com as crianças autistas do município. O Vereador Israel falou sobre a qualidade do som 

das reuniões da Câmara e sobre a promulgação de projetos que não foram sancionados e vetadas 

pelo Poder Executivo. O Presidente informou que na próxima sexta-feira, dia 01/09/2023, 

acontecerá a licitação da empresa que fará a manutenção nos equipamentos de som do Plenário. 

O Presidente informou, também, que nesta data promulgou os Projetos de Leis Complementares 

22/2022 e 25/2023 e os Projetos de Leis 660/2022, 665/2023, 666/2023, 678/2023, 679/2023, 

680/2023, 684/2023, 2361/2022 e 2382/2023. O Vereador José Vicente falou sobre a audiência 

pública com a MRS Logística na sexta-feira, dia 01/09/2023. Não havendo Vereador inscrito na 

Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatou-se a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada 

a reunião às vinte e uma horas e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 28 de agosto de 2023.
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– Presidente – 

 

ISRAEL LUIZ BAÊTA ALVES DE SOUZA 
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